

El bien parcial es el mal*

Su vida miserable nace del deseo de ser amado y aceptado, apreciado y aplaudido, obedecido y comandado.

Su vida fragmentaria y mezquina nace del deseo de tener el futuro asegurado, de protegerse, de tener fama o «éxito», como si estos tres objetivos fueran una realidad en vez de una torpe ilusión.

Si usted piensa en la vida usted no está viviendo. En Percepción Unitaria usted verá que no hay nada permanente en su conciencia ni en el ambiente. Esta visión, hecha comprensión, no cambiará su vida, sino que hará que usted asuma el cambio en su vida y no le tema, ni se enoje por el cambio ni se entristezca por él. Usted dejará de quejarse una vez que libere la energía en Percepción Unitaria, una vez que su egoísmo se diluya en la observación sin futuro.

Usted no necesitará buscar sensaciones ni tentaciones para sentirse vivo, para escapar de su miserable aburrimiento que llega como una marea a su conciencia (viene y va). Usted no necesita placeres para escapar de sus miedos y su sensación ilusoria de soledad desesperante, usted debe ver esos miedos y esa sensación de soledad. Usted no necesitará fumar ni ver televisión, ni beber alcohol, ni hartarse de comida, ni explotar a alguien sexualmente. El sexo comenzará para usted cuando usted se halle libre de miedo, tristeza y hostilidad.

Lo que usted conoce no es el *sexo*, usted se engaña a sí mismo (o a sí misma).

Lo que usted conoce no es la *religión*. Usted se engaña con ritos, mitos y creencias que nunca se hacen realidad en su carne. Usted no conoce la comunión y la substituye y se conforma con la tolerancia hipócrita o sincera.

Lo que usted conoce no es la *política* (la acción en comunión) sino que se engaña con la búsqueda de poder. Usted no conoce la *dignidad*, sino que se engaña protegiendo su vanidad y su orgullo.

Lo que usted conoce no es la *medicina*, sino la mera venta y compra de drogas farmacéuticas.

**Extraído del libro: "PSICOLOGÍA CRISTIANA", de Rubén Feldman González. Puede hacer clic aquí para descargarlo gratuitamente.*

Lo que usted conoce no es la ley, sino las leyes que se contradicen unas a otras en ese caos llamado «justicia».

En el pasado la palabra justicia quería decir «bondad» (la cualidad del hombre bueno o «justo»).

Lo que usted conoce no es la *educación*, sino la mera acumulación de información y el lavado cerebral de los niños para transformarlos en zombis sumisos, consumidores de basuritas y televisión.

Lo que usted conoce no es la *familia*, sino un grupo unido por la fuerza para que usted mantenga la ilusión de sentirse protegido y respetable, la familia verdadera no existe más que en el amor y usted no conoce el amor.

Si usted evita la Percepción Unitaria y la liberación de toda su energía neurológica, usted no conocerá el amor y vivirá y morirá en el pequeño infierno que usted conoce, que es su vida diaria.

Ese caos de su vida diaria es el primer guía y maestro que usted encontrará, y el único que hay. No siga, sin querer ver, a maestros que no ven. Cuando usted vea completamente y sin esfuerzo por usted mismo ese infierno y ese caos de su existencia, en Percepción Unitaria, usted empezará a vivir en paz y en gozo. ❖



**HOLOKINESIS
LIBROS**

LIBROS, AUDIOS Y VIDEOS GRATIS

WWW.HOLOKINESISLIBROS.COM



AIPH | ACADEMIA
INTERNACIONAL
DE PSICOLOGÍA
HOLOKINÉTICA
Por la Consumación del Ser Humano

La Academia Internacional de Psicología Holokinética ofrece:

Curso Propedéutico Gratuito

Puedes comenzar a estudiar las bases y fundamentos de la Psicología Científica y el factor vivencial de estudio, que es la Percepción Unitaria.



<https://www.psicologiaholokinética.org/cpg/>